



ベアーズだより No. 11

H30.3.1

寒さも少しずつ和らぎ、暖かい日差しが差し込むようになってきました。
早いもので本年度も残り1ヶ月となりました。子ども達の成長を感じながら、毎日を楽しく過ごしていきたいと思います。



雪遊び



今年も雪がたくさん降りました。

うさぎ組の友だちは天気の良い日は園庭に出て雪遊びを楽しみました。雪の中を歩いて足跡がつくことを楽しんだり、保育者や友だちと雪を投げ合ったりして体を動かして遊びました。保育者と一緒に雪玉を転がしていき、大きな雪だるまも作りました。

ひよこ・りす組の友だちはタライに雪を入れ、部屋で雪遊びをしました。ひよこ組の友だちは雪の冷たい感触に驚く姿も見られました。手でぎゅっと握ったり、カップの中に雪を入れ、「アイスどうぞ」とごちそうに見立てたりして楽しんで遊んでいました。



ディズニーベビ操♪

音楽に合わせて体を動かしたり、踊ったりすることを楽しんでいます。最近は「ディズニーベビ操」がお気に入りで、毎日「ディズニーベビ操する～！！」と保育者に伝えてきます。いろいろな体の動きがあるのですが、ひよこ・りす組の友だちも保育者の踊りを真似してやってみようとする姿がとても可愛らしいです。

また片足を上げ、その下で手をパンと叩く難しい動きがあるのですが、うさぎ組の友だちは一生懸命足を上げてチャレンジしています。踊り終えた後、「上手だったでしょ！？」と保育者に聞いてくる子どもたちです。



レールで遊ぼう！！

室内遊びではレールの玩具で遊ぶことを楽しんでいます。遊び始めた頃は「先生して～」と保育者にレールをつなげてもらいその上をつなげた汽車の玩具を走らせて遊ぶ姿が多かったですが、最近では上手に自分でつなげて遊べるようになりました。橋や曲がったレール、まっすぐなレールなどがあり、いろいろな形や方向につなげて楽しんでいます。

遊びの中で友だち同士の関わりも見られ、一緒にレールをつなげていったり、汽車を走らせたりして楽しそうに遊んでいます。またトマスが好きな子たちは、友だちと一緒に走らせる汽車をトマスのいろいろなキャラクターに見立てて遊ぶ姿も見られています。



・友だちとの関わりを大切にして一緒に遊びを楽しむ。